

Chao Pescao despide la temporada veraniega en Caldera

El pasado 22 de febrero se celebró en el puerto de Caldera la decimosexta edición del tradicional evento “Chao Pescao”, que marcó

el cierre de la temporada veraniega con una vibrante muestra de cultura, gastronomía y música local.

UNA JORNADA DE TRADICIÓN Y SABOR

Durante la mañana, a partir de las 11, el muelle de pescadores se transformó en un punto de encuentro para familias y vecinos. Las autoridades municipales, en conjunto con los gremios de trabajadores del mar y la empresa privada, organizaron una actividad en la que se repartieron miles de presas de pescado, resaltando el sabor y la calidad de los productos del mar que caracterizan la región. La iniciativa se destacó por honrar la tradición pesquera de Caldera, despidiendo la temporada con alegría y orgullo.

EL TOQUE MUSICAL Y CULTURAL

El escenario principal fue el escenario de la diversión y el arte, donde se presentaron varios artistas locales. Entre los protagonistas de la jornada se encontraban Rubén “Xute” Orrego, La Súper Banda de Vallenar The Real, Locomotora Tropical y la joven cantante copiapina Maripi La Rancherita. Cada uno de ellos ofreció un espectáculo lleno de ritmo y energía, que complementó la atmósfera festiva del evento y permitió a los asistentes disfrutar de una jornada llena de cultura y entretenimiento.



UN CIERRE INOLVIDABLE

La convocatoria del “Chao Pescao” no solo reunió a la comunidad en torno a la tradición pesquera, sino que también se integró como parte de un amplio calendario de actividades veraniegas que se habían desarrollado a lo largo de la temporada en Caldera. Los organizadores afirmaron que esta celebración fue una muestra del compromiso por preservar y difundir la identidad y el legado del puerto, generando un impacto positivo en la vida social y cultural de la localidad.

Con esta iniciativa, Caldera rindió homenaje a su historia marítima, dejando en el recuerdo de sus ciudadanos una jornada marcada por el sabor, la música y la calidez de una comunidad que se une para celebrar sus raíces.